

La iniciativa ha partido de la Mesa de Educación

## **ALUMNOS DE SECUNDARIA DEBATEN SOBRE LAS REDES SOCIALES**

**Vva. de la Cañada, 24 de abril.-** Más de un centenar de alumnos han asistido hoy, en el C.C. El Molino, a un debate sobre las ventajas e inconvenientes de las Redes Sociales. En dicho encuentro, han participado dos equipos compuestos cada uno por once alumnos de Educación Secundaria de diferentes centros educativos del municipio (Las Encinas, Arcadia y Zola) y del Centro Joven Área 51. Durante el encuentro, moderado y coordinado por el profesor de Filosofía del I.E.S Las Encinas, David Santos, ambos equipos han planteado argumentos en pro y en contra del uso de las redes sociales. Para ello, los miembros de los dos conjuntos han trabajado en las últimas semanas recopilando información y documentándose sobre el uso de dichas redes.

### **Objetivo**

La iniciativa ha partido de la Mesa de Educación, órgano de la Concejalía de Educación en el que están representados todos los centros educativos del municipio así como distintos agentes sociales que actúan en dicho ámbito. "El objetivo del debate ha sido fomentar entre los jóvenes el trabajo en equipo así como hacerles reflexionar sobre el uso de las redes sociales", explicó la concejala de Juventud, Verónica Mateos, quien asistió al encuentro.